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COLEGIADO DE DEFESA CIVIL – REGIÃO AMPLANORTE

Ao dia 09 de setembro, às 13:30 horas, o Colegiado de Defesa Civil da AMPLANORTE,
reuniu-se no CIGERD, para a oitava reunião do ano. Esteve presente o Coordenador
Regional do Planalto Norte, Sr. Clodoaldo Ribas dos Santos, Maria Taís Zucco e Jairo
Rodolfo Auerbach - equipe CIGERD; Defesa Civil de Major Vieira, Sr. Luiz Gonzaga Teles
Neto; Defesa Civil de Canoinhas, Sr. Dario; Defesa Civil de Itaiópolis, Sr. Guilherme Augusto
de Azevedo Velho; Defesa Civil de Papanduva, Sra. Mariana Gresczuk e Otávio; Defesa
Civil de Três Barras, Sr. Elson. Para a seguinte pauta do dia: 1) Seminário Defesa Civil; 2)
Modelos de Uniformes; 3) Processos em andamento; 4) Assuntos Gerais. O Guilherme deu
início a reunião saudando a todos, havendo levantamento de quórum, o presidente do
Colegiado abre a reunião, com aprovação e correção da ATA. Na sequência da pauta (um),
o COREDEC Santos informou que a regional de Canoinhas vai participar do seminário com
a regional de Jaraguá e Joinville na data vinte e quatro e vinte e cinco de novembro. Onde
explicou que serão tratados assuntos normais, em geral situações que acontecem no
dia-a-dia. Foi solicitado um apresentador para participar do evento, o qual foi indicado o
COMPEDEC Rafael de Mafra para compartilhar da sua experiência adquirida nos eventos
ocorridos de granizo e tornado ocorrido no município de Mafra. O COREDEC Santos
relatou que fizeram questão de incluir todos os assistências sociais nesse evento, deste
modo, pediu aos COMPEDECs que façam um esforço para colocar todos os Assistentes
Sociais para participarem do Seminário em um dos dois dias, disse que não precisa estar
nos dois dias, porque o Seminário vai ser em uma quinta-feira a tarde para que possam
viajar e voltar no mesmo dia. No evento será enfatizado a importância dos assistentes
sociais no contexto de situação de emergência, falaram da prestação de contas que
normalmente todos têm mais dificuldade, disse que é uma oportunidade de chamar eles
para nós, disse que uma viagem rápida para passear sempre é bom, e que se for preciso o
Jairo e a Geter vão até os prefeitos para conversarem e auxiliarem a todos na liberação da
equipe da assistência social. Na sequência foi falado com a Bruna da AMPLANORTE para
saber a possibilidade de um coffee break, ela disse que só precisa do encaminhamento do
ofício para a AMPLANORTE e que será possível sim. Se colocou à disposição para ajudar
no que for necessário se possível. O COREDEC Santos reforçou que tem bastante tempo
para se programar e falar com os prefeitos para liberar os assistentes sociais. O Guilherme
pediu a todos que participem com os assistente sociais e também com o CRAS, reforçou
que é de suma importância que consigam se aproximar do grupo do GRAC e do assistente
social. Relatou também que até o momento não tiveram nenhuma informação sobre o
Seminário no grupo do whatsapp em relação aos convites para serem enviados às
prefeituras, afirmou que a data está confirmada no dia vinte e quatro e vinte e cinco. O
Guilherme perguntou a Bruna da AMPLANORTE se seria possível fazer um ofício para
enviar aos municípios falando da importância da participação da Defesa Civil municipal e do
assistente social no evento. A Bruna confirmou a possibilidade de fazer o ofício, dizendo
que tem o contato da Maria Luíza que está assessorando o Colegiado de Assistência Social
e que ficaram responsáveis pela mobilização. O COREDEC Santos pediu para convidar a
cabo Geter, para que ela vá junto entregar o ofício e falar com os prefeitos e secretários
como uma forma de incentivar a participação. O COMPEDEC Gonzaga perguntou se esse
Seminário estará disponível online, relatou que o motivo da sua pergunta é que nessa
época do ano as prefeituras começam a reduzir gastos, disse que o município tem até
decreto suspendendo gastos. Argumentou que sem dúvida, presencial é muito importante
no seu ponto de vista, esclareceu que seu receio é que não seja autorizado a diária para a
viagem devido ao número de pessoas que terão que ser liberados para participar,
manifestou que pode existir o risco de receber um não, assim, se fosse online não ficariam
sem participar e não perderam o conteúdo se tiverem o modo online como opção b. O
COREDEC Santos pediu para todos fazerem um esforço, porque isso seria uma forma de
se movimentar e incentivar. A seguir, o Gonzaga ressaltou dizendo que é legal demonstrar a



importância do trabalho da Defesa Civil, para mostrar que não andamos sozinho, que
precisa ter uma boa articulação com todas as secretarias, que dessa forma, valoriza os
profissionais das prefeituras, ressaltou que acha muito importante. O COREDEC Santos
pediu para insistirem, e que se for possível será disponibilizado online, mas pediu para que
não divulguem essa informação até que seja confirmada. Na oportunidade, o COMPEDEC
Dário disse que vai dar problema se fizerem a solicitação da diária e o Seminário for online,
pediu que definam se é vai ser online ou presencial. Complementou dizendo que como é
época de eleição, isso dificulta ainda mais a liberação de diária. O COMPDEC Gonzaga
sugeriu a mudança de data ou um ônibus com o apoio da AMPLANORTE, nesse caso,
fariam o deslocamento até Mafra e pegariam o ônibus até Joinville e voltariam no mesmo
dia, após expor suas ideias, pediu para analisarem qual seria a melhor maneira para a
redução de gastos, para otimizar para que todos viagem para o Seminário. O Guilherme
perguntou a Bruna da AMPLANORTE se existe a possibilidade da carona solidária para
minimizar as despesas dos municípios, a Bruna na oportunidade, solicitou que encaminhem
por ofício o levantamento dos municípios que vão precisar da carona para encaminhar ao
Daniel. O COMPDEC Gonzaga disse que se for possível, isso facilitará na hora de falar com
o prefeito. Na sequência da pauta (dois), Guilherme relatou que teve dificuldade ao procurar
uma malharia que fizesse os uniformes da Defesa Civil, disse que só três empresas
participaram do orçamento de compra direta, sendo uma do município de Papanduva, uma
de Mafra e uma de Canoinhas, dessas três empresas a do município de Mafra foi a
ganhadora. A seguir, mostrou o modelo do uniforme feito pela Confecções Trunfo de
Canoinhas para demonstração de modelo e valores. Guilherme ressaltou que é uma forma
de se identificar e trazer mais segurança ao trabalho e uma forma de prestigiar o trabalho
realizado perante a sociedade, o sargento Jairo complementou dizendo que o uniforme
depersonofia a pessoa e destaca o órgão. Na sequência da pauta (três) processos em
andamentos, o Guilherme argumentou que é importante falar sobre isso visto que o
sargento Santos está saindo, na oportunidade, o COREDEC Santos relatou que o município
de Papanduva não tem nenhum processo em aberto, o município de Itaiópolis tem em
aberto a solicitação de três kits de transposição, o qual será instalado dois kits em breve,
Canoinhas tem uma solicitação em aberto de dois kits de transposição. Foi falado também
da solicitação da roupa do mascote Radar para o município de Itaiópolis no dia dezessete
de outubro. Na sequência da pauta (quatro) assuntos gerais, foi aberto a oportunidade para
todos os COMPEDECs tratarem assuntos relacionados às suas dúvidas, onde foi tratado
assuntos recorrentes da estiagem, dos registros no S2ID e das homologações. Na
sequência o Guilherme relatou da reunião online com o Coronel Beluck, colocou o vídeo da
reunião para todos ouvirem e também compartilhou no whatsapp, a seguir, discutiram sobre
os modelos do PLANCON. Nada mais havendo a tratar encerrou-se a reunião com a
homenagem e despedida do COREDEC sargento Santos.




